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	Zusammenfassung: 	Tempered operator stabile Verteilungen sind operator stabile Verteilungen ohne Gaußanteil, deren Levy-Maß so modifiziert wird, dass die Wahrscheinlichkeit der hohen Sprünge kleiner wird. Tempered stabile Verteilungen besitzen Momente beliebiger Ordnung. Auf kurze Zeit betrachtet, verhält sich ein tempered operator stabiler Levy-Prozess wie ein operator stabiler Prozess, während er auf lange Zeit hin eine Brownsche Bewegung approximiert. 
Außerdem konstruieren wir eine Irrfahrt, die in Verteilung gegen einen Zufallsvektor mit tempered operator stabiler Verteilung  konvergiert. Dabei wurde der Konvergenzsatz für Dreieckssysteme angewendet. Wir zeigen, dass die endlichdimensionalen Verteilungen der zeitstetigen Irrfahrt gegen die von einem tempered operator stabilen Levy-Prozess konvergieren.
Wir leiten eine Reihendarstellung für den tempered operator stabilen Levy-Prozess her. Diese Darstellung kann auch für die Simulation benutzt werden.

Tempered operator stable laws are operator stable laws without normal component, for which we modify their Levy measure to reduce the expected number of large jumps. We will introduce a characterisation of the obtained Levy measure. Tempered operator stable distributions may have all moments finite. We prove short and long time behavior of the tempered operator stable Levy process: In a short time frame it is close to an operator stable process while in a long time frame it approximates a Brownian motion. 

Then we construct a random walk, which converges in distribution to a random vector with a tempered operator stable distribution under a triangular array scheme. We show that  the random walk process converges to the Levy process generated by the tempered operator stable distribution in the sense of finite-dimensional distributions.

We find probabilistic representations of tempered operator stable Levy process. Such representation can be used for simulation.
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